

APRIL, APRIL!

Eigentlich schade: Kein Sanibus im Ruhrgebiet

Die April-Ausgabe des SBZ Monteurs trumpfte mit einer sanitärtechnischen Sensation auf: Ab dem 1. April schicke die Linienbus-Ruhrgebiet AG Busse auf die Strecke, die mit Sanitärkabinen ausgestattet seien. Als Beitrag zur Kulturhauptstadt Europas wolle man so die Sauberkeit des Ruhrgebiets symbolisieren.

Vor allem aber wolle man so Pendlern die Möglichkeit einräumen, ihre Körperhygiene morgens im Bus, auf dem Weg zur Arbeit, erledigen zu können. Länger schlafen und dann im Bus duschen - das Leben könnte so schön sein. Aber wahrscheinlich haben Sie, liebe Leser, der SBZ Monteur-Redaktion diese Berichterstattung über den Sanibus ohnehin nicht abgekauft. Den Zweiflern sei mit diesem Geständnis aber nun Klarheit verschafft: Den Sanibus gab es nur in unserer Fantasie und auch da nur am 1. April. ■

**Duschen im Bus, fast wie zu Hause:
April, April – auch im Ruhrpott
gibt's keinen Sanibus**

